

Pese a retraso en las lluvias, producción de maíz continúa

Por Patricio Serna 

julio 17, 2022

Guanajuato, Gto. Para 2022, la Secretaría de Desarrollo Agroalimentario y Rural, contempla una producción de hasta un millón 800 mil toneladas de maíz, informó el titular de la dependencia, Paulo Bañuelos Rosales.

De acuerdo con el funcionario estatal, pese al rezago de las lluvias, en algunos municipios la producción de maíz no ha mermado derivado de los sistemas de riego que se utilizan para su cultivo.

Foto: Especial.

Pulo Bañuelos indicó que en Guanajuato, los centros de acopio también se han certificado en el manejo con buenas medidas sanitarias para garantizar granos de calidad, los cuales son muy solicitados por la empresa Maseca.

“Toda esa producción lo está requiriendo Maseca, ellos requieren el maíz de Guanajuato, porque es un maíz de verdad que se están certificando cada uno de los centros de acopio público en buenas prácticas de almacenamiento, porque muchas de las veces, la sociedad no sabemos ni qué tipo de maíz nos traen de otros estados y como se está manejando”.

Bañuelos Rosales dijo que tras la desaparición de la Agencia de Servicios de Comercialización y Desarrollo de Mercados Agropecuarios, por parte de la Federación, se tuvieron que implementar medidas para amortiguar los beneficios de la organización para los campesinos, principalmente en cuanto a los costos del producto.

Señaló que se realizaron convenios con Maseca y Grupo Modelo para que adquieran hasta 500 mil toneladas de maíz a los productores guanajuatenses, durante la temporada de cosechas.

Precisó que en Guanajuato, en los centros de acopio estatales hay capacidad de almacenaje de 500 mil toneladas, cuyos encargados tienen la obligación de recibir el grano para evitar que los productores sean víctima de “los coyotes”.

“Resulta que cuando les va bien en la producción de grano, llegan los coyotes de dos patas y forzan al productor a que le vendan la parcela casi casi a mitad de precio de cómo está el mercado”.